

Nota completa

Preparan reforma contra el aborto

Carolina Garza, Diputada panista.

Foto: Juan Flores



Perla Martínez

Monterrey, México (25 marzo

2014).- Preparan el PAN y el PRI una

reforma al Artículo 2 de la Constitución local para proteger la vida desde la concepción.

La legisladora Carolina Garza dijo que su partido ya elabora una modificación a la Constitución, donde se respetaría lo que establece el actual Código Penal, sobre permitir el aborto sólo en aquellos casos en donde la madre tiene un riesgo y en casos de violación.

En esta iniciativa, dijo el PRI ha mostrado estar de acuerdo.

"Me congratulo porque el PAN y el PRI estamos juntos en este tema", expresó Garza, "es el principio para legislar en la materia".

"Se propondría lo que han hecho otros 18 estados, declarar que se proteja la vida en la Constitución de Nuevo León desde el inicio de la concepción hasta la muerte natural".

La diputada albiazul propuso hoy que se estableciera el 25 de marzo como el Día de la Protección a la Vida Humana y del Niño que está por nacer.

En el País, indicó, existen ya 18 estados en los que se "blindó" la vida desde la concepción

Liga: <http://www.elnorte.com/local/articulo/793/1585648/>